

opusdei.org

# Endlich habe ich geheiratet!

V.E., Mexiko

21.09.2012

Seit zwei Jahren bin ich glücklich  
verheiratet. Ich bin sicher, dass es  
dank der Fürsprache des hl.

Josefmaria geschah, da ich 15 Jahre  
lang ununterbrochen zu ihm betete  
und ihn um eine gute, wohlerzogene,  
kluge, hübsche und fromme Frau  
bat.

Schließlich habe ich sie gefunden,  
und jetzt sind wir schon glückliche  
Eltern eines hübschen Mädchens.

Das alles zeugt von einem  
besonderen Segen Gottes.

.....

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/endlich-habe-ich-geheiratet/](https://opusdei.org/de/article/endlich-habe-ich-geheiratet/)  
(12.12.2025)